
Bürgermeister Klütsch ruft den TOP auf. 

 

Ausschussvorsitzender, Ratsherr Wiewel, gibt einen Bericht über die Niederschrift. Er bedankt sich 

beim Wasserverband für die Bereitstellung der Fläche an der Priggenhagener Straße. Ebenso dankt er 

den ehrenamtlichen Mitarbeitern der Tafel, die einen guten Job verrichten. Ebenso dankt er 

ausdrücklich den Ausschussmitgliedern für den harmonischen Verlauf der Sitzungen in diesem Jahr. 

 

Anschließend wird die Niederschrift des Ausschusses, mit Ausnahme der Tagesordnungspunkte, die 

noch gesondert in der Sitzung behandelt werden, zustimmend zur Kenntnis genommen. 

 


